

El incendio afectó cerca de 70 hectáreas, incluyendo árboles de pino, pastizales y vegetación

Hombre detenido por provocar incendio forestal en Carahue

Un hombre de 34 años fue detenido por Carabineros la tarde del pasado sábado en el sector Los Notros, kilómetro 16 de la ruta S-40, en la comuna de Carahue. Según informó el propio imputado a la policía, el incendio se originó mientras cocinaba al aire libre, propagándose rápidamente a través de los arbustos cercanos.

El incendio afectó cerca de 70 hectáreas, incluyendo árboles de pino, pastizales y vegetación de pica pica, y mantuvo en riesgo viviendas cercanas. El incendio, que inicialmente representó un riesgo de propagación hacia

viviendas, fue controlado gracias a la rápida y efectiva acción de Bomberos, aeronaves de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y personal de la CMPC.

El teniente Felipe Zapata, de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, señaló: "Siendo las 20:15 horas, gracias a las diligencias realizadas por personal policial de la Subcomisaría Carahue, se procede a la detención de A.C.R. de 34 años, quien manifestó que momentos antes habría estado cocinando al aire libre, lo que habría originado el incendio y su propagación a través de los arbustos cercanos a



este".

El sujeto, identificado con las iniciales A.C.R. fue presentado ante el Juzgado de Garantía de Carahue, donde fue formalizado por su presunta responsabilidad en el siniestro. Como medida cautelar, se decretó su arresto domiciliario total y se otorgó un plazo de 90 días para el desarrollo de la investigación correspondiente.

Las autoridades reiteraron el llamado a la ciudadanía a evitar actividades que puedan provocar incendios, especialmente en zonas de alta vegetación y condiciones de sequía extrema.